



いよいよ夏休みです！～成長を振り返り前期後半へ～

今日で前期前半が終了しました。夏休みに入るこの時期は、これまでの学習や生活を振り返る節目の時期でもあります。小野部田小の先生方も毎時間の授業の最後に授業で学んだことの振り返りをされています。振り返りを行うことで学習内容がよく理解できるだけでなく、子供たちの自己教育力も高まると言われています。この振り返りについて、今日の夏休み前の集会では次のような話を子供たちにしました。

<話の概要（前期前半を振り返ってみましょう！）>

【学習面での成長について】

- 自分の意見や考えを自信をもって発表できたか？（想いを伝える力）
- 宿題は自分から進んでできるようになったか？（やりとげる力）

【心の成長について】

- 明るく気持ちのよい挨拶はできたか？（ふるさとを大切にすること）
- お友達に優しくできたか？（協働力）



明日からの夏休み、前期前半の振り返りを家庭でもぜひ行ってほしいと思います。そして、夏休みにしかできないことにたくさんチャレンジしたり、たくさん遊んでリフレッシュしたりして、前期後半への英気を養ってください。

授業参観お世話になりました！

先日の授業参観は大変お世話になりました。学級懇談、心肺蘇生法講習、地区懇談会と盛りだくさんの内容でしたが、保護者の皆様のご協力で、すべての内容を予定通り実施することができました。

授業参観では、人権学習を公開しました。

1年生：わたしたちもかてて、2年生：わたしものれるようにになりたい、3年生：とびばこ、4年生：くつかくしのこと、5年生：この子とともに、6年生：消しても消えない、という題材をもとに自分自身のことを振り返ったり、相手を思いやる気持ちを考えたりして、差別をしない、差別を許さない態度を培う学習をしました。この学習だけで人権感覚が身に付くわけではありません。日々のくらしの中で、知らず知らずのうちに人を傷つけたり、おかしいと思っても見て見ぬふりをしたりしていることがあります。機をとらえて、その都度考えることができるようにしていきます。ご家庭でも話題にさせていただけたらと思っています。



読み聞かせお世話になってます(スマイル・小川工業高校)

本年度も朝の時間を活用した読み聞かせを行っています。読み聞かせボランティアのスマイルの皆さんと小川工業高校の図書委員会の皆さんにお世話になっています。

スマイルの皆さんには6月から毎月1回の計9回、小川工業高校の皆さんには年間3回来ていただく予定です。子供たちは読み聞かせをとても楽しみにしており、中には身を乗り出して話に聞き入っている様子をうかがうことができます。小川工業高校の生徒の皆さんは、子供たちと年齢が近く、よいお手本や目標となっているようです。高校生の皆さんも読み聞かせのためにしっかり練習して来てくれています。

読み聞かせが終わったあとは、感想やお礼の言葉を自分の言葉で伝えている学年もあります。特に、6年生はたくさんの子供たちが自分の考えを伝えることができています。読み聞かせが小野部田小学校の子供たちにとってとても大切なものになっています。これからもよろしくお祈りします。

